

An die Bezirksvertretung für den XVIII. Bezirk Martinstraße 100 1180 Wien

Wien, am 05.03.2021

Umsetzung der Testphase in der Gersthofer Straße zwischen Währinger Straße und Gentzgasse

Gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellt der unterfertigte Bezirksrat für die Sitzung der Bezirksvertretung Währing am 11. März 2021 folgenden

ANTRAG:

Die zuständigen Magistratsabteilungen der Stadt Wien werden ersucht, vor Beginn der Bauarbeiten zur Umgestaltung der Gersthofer Straße zwischen Währinger Straße und Gentzgasse eine mehrwöchige Testphase zur Simulation der geplanten Änderungen durchzuführen.

BEGRÜNDUNG:

Die Bezirksvertretung Währing sprach sich am 07.03.2019 einstimmig für die Prüfung einer Durchführung einer mehrwöchigen Testphase in der Gersthofer Straße zwischen Währinger Straße und Gentzgasse zur Simulation der geplanten Änderungen und deren Auswirkungen auf die Verkehrssituation aus. Umgesetzt wurde diese Testphase dann leider nicht.

Die den derzeitigen Plänen und Simulationen zugrundeliegenden Verkehrszählungen stammen aus dem Jahr 2017 und sind somit veraltet. Auch von den Verkehrsexperten des ÖAMTC wurden jüngst schwere Bedenken gegen die Umsetzung der vorliegenden Pläne geäußert.

Eine Testphase würde eine realistische Einschätzung der Auswirkungen der geplanten Änderungen unter Berücksichtigung der aktuellen Verkehrssituation ermöglichen. Daß solche Testphasen möglich und üblich sind, beweist unter anderem die aktuelle Testphase in der Jörgerstraße.

BzR Lothar Planner